

Bericht der Schulleitung

Administrative Schulleitung

Corona-Pandemie und Schule

Obwohl der Präsenzunterricht während dem ganzen Jahr durchgeführt werden konnte, gab es seitens des Bundes und Kantons neue Massnahmen, die in der Schule umgesetzt werden mussten. In der Folge wurde auch das Schutzkonzept immer wieder angepasst. So war es am Anfang die Maskentragpflicht aller erwachsenen Personen in allen Schulgebäuden; diese wurde dann auch ausgeweitet auf die Schülerinnen und Schüler ab der 4. Klasse. Dazu kam die Zertifikatspflicht für Aussenstehende beim Besuch der Schule. Da oft auch einzelne Kinder oder Lehrpersonen über mehrere Tage in den Klassen fehlten, war es nicht immer einfach, den Unterricht aufrecht zu erhalten und allen gerecht zu werden. Auch wurden auf Anordnung des Kantonsarztes Ausbruchstestungen in Klassen durchgeführt.

Die «Corona-Krise» war wiederum für alle, Lehrpersonen, Eltern, Schüler und Schulführung sehr herausfordernd.

Schulische Veranstaltungen

In der ersten Hälfte des vergangenen Jahres konnten auch nur wenige schulische Veranstaltungen stattfinden. Der traditionelle «Hexen-Besuch» während der Fasnacht durfte in den Klassenzimmern nicht durchgeführt werden; eine kleine «Hexendarbietung» fand jedoch klassenweise im Freien auf dem Pausenplatz statt. Das Skilager der 4. Klassen in Elm musste leider abgesagt werden. Die Zirkus-Projektwoche konnte auf den Herbst verschoben werden. Die Schulreisen und Exkursionen durften durchgeführt werden, ebenso die Sommerlager der 6. Klasse A und der 5. Klasse B. Auch die Radfahrerprüfung fand im Juni statt.

Im 1. Quartal des neuen Schuljahrs war dann auch die Durchführung des Sporttages und eines weiteren Klassenlagers möglich. Alle waren sehr gespannt, ob nun auch die verschobene Zirkus-Projektwoche durchgeführt werden kann. Und es war möglich! Mit viel Optimismus und grossem Einsatz aller Beteiligten gelang ein tolles, erfolgreiches gemeinsames Erlebnis, welches sicher allen in Erinnerung bleibt. Einzelne Veranstaltungen möchte ich im Folgenden kurz erwähnen:

Begrüssung zum neuen Schuljahr



Am 1. Schultag fand wie in den letzten Jahren eine spezielle Begrüssung der Schulklassen und neuen Lehrpersonen des Schulhauses Oberdorf wetterbedingt ausnahmsweise im Schulhaus vor der Schulbibliothek statt.

Jugendarbeit Kaltbrunn-Benken (JuKaBe)

Neu wurde anfangs Schuljahr den Sechstklässlerinnen und Sechstklässlern der Jugendtreff Kaltbrunn - Benken vor Ort in Kaltbrunn von Jugendarbeiter Raffael Sarbach vorgestellt. Diese kurze Veranstaltung kam bei den Schülern gut an; alle hatten so einen ersten Eindruck von diesem weiteren Freizeitangebot, welches eben ab der 6. Klasse genutzt werden darf.



Schulsporttag 2021

Anfangs September erlebten die Schülerinnen und Schüler der Primarschule einen abwechslungsreichen Sporttag. Die Kinder waren mit grossem Einsatz dabei. Vormittags waren Leichtathletik-Disziplinen angesagt, nachmittags wurde in den einzelnen Stufen klassenweise gespielt.



Projektwoche «Zirkus»

Vom 20. – 24. September 2021 dem Zirkus Balloni konnten alle Lehrpersonen eine zauberhaft und mitgestalten. Verschiedene und geübt. Das Zirkusteam mit ihren alters- und interessendurchmischten Gruppen. So entstand in sehr kurzer Zeit ein tolles Zirkusprogramm, welches an 3 Aufführungen vor vielen Besuchern eindrücklich präsentiert werden konnte!



fand eine ganz spezielle Projektwoche statt. Mit Kindergärtler, Schülerinnen und Schüler mit ihren te, einmalige und fantastische Zirkuswelt erleben Zirkus-Nummern wurden in 24 Gruppen einstudiert «Balloni» begleitete und coachte die Lehrpersonen



Nationaler «Zukunftstag» / «Tag der Pausenmilch»

Alle Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen erlebten im November 2021 einen interessanten Tag; sie durften in der Berufswelt ein wenig „schnuppern“ und dabei ihren Vater, ihre Mutter, Verwandte oder Bekannte einen ganzen Tag lang begleiten. (Im letzten Jahr war dies leider nicht möglich!)

Der «Tag der Pausenmilch», seit Jahren von den Benkner Bäuerinnen organisiert, konnte unter Einhaltung des Schutzkonzeptes wiederum auf dem Pausenplatz durchgeführt werden. Vielen Dank!

Herzlichen Dank

Abschliessend möchte ich dem Gemeinderat, der Schulkommission und allen weiteren beteiligten Personen an unserer Schule für die gute Zusammenarbeit und das geschenkte Vertrauen im vergangenen Jahr herzlich danken.

Felix Bächtiger, administrativer Schulleiter